

Ce 16 de janvier 1814.

Mon rhume se guérit mieux que ma tête, chère amie, je n'en suis pas moins aux Tuileries ce matin et à trois heures chez le roi Joseph qui nous reçoit, à ce que nous a annoncé officiellement le grand maître des cérémonies. (1) — La journée sera douce pour moi, chère amie, parce que j'en passerai une grande partie avec vous, c'est là le vœu que je fais tous les matins en m'éveillant. — Mardi je serai à vos ordres toute la journée. — Adieu, je vous aime de toute mon âme.

(1) Le roi Joseph, installé à Paris, aidait son frère dans ce désarroi et passait des revues fréquentes de la nouvelle garde nationale.